

Ministro Esponda promueve implementación de un nuevo paradigma de evaluación en los sistemas educativos del CECC-SICA

- La reunión de Ministros de Educación del CECC-SICA se realiza en el país del 12 al 13 de junio.

Tegucigalpa, Honduras 13 de junio de 2024.- Durante la quincuagésima Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros y Ministras de Educación y de Cultura de la CECC/SICA, el Ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda abogó por la implementación de un nuevo paradigma de evaluación de los sistemas educativos.

En los Sistemas Educativos del CECC-SICA, se están discutiendo un nuevo paradigma de evaluación que abarca el tema de los aprendizajes de los educandos, todos los factores asociados que habilitan la calidad educativa; alimentación escolar, infraestructura escolar, libros de texto, materiales didácticos formación e investigación de nuestros docentes, y todos los demás temas que los ministros han puesto en discusión.

El Profesor Esponda, dijo que la integración Centroamericana es un sueño que comenzó hace más de 200 años.

De igual manera agregó que siempre que los países de la región Centroamericana y del Caribe, nos hemos unido para poner como prioridad los niños y a las niñas y sobre todo a nuestros pueblos, hemos tenido enormes beneficios”.

Asimismo, comentó que lo que vamos a discutir en esta importante reunión, pero sobre todo en la reunión de CELAC, es trascendental para la historia de nuestra región en esta etapa que estamos viviendo en el siglo XXI”.

“Hoy hermanos y hermanas centroamericanas y caribeños desde la presidencia Pro Tempore del CECC-SICA, les hago un llamado a que hagamos todo nuestro esfuerzo para que estas reuniones sean de muchísimo provecho, del concurso de nuestros esfuerzos y el compromiso que asumamos en esta reunión dependerá el futuro de millones de escolares en la Región Centroamericana y del Caribe”, acotó.

Por otra parte, detalló que esta reunión no solo es importante para unir los lazos de hermandad entre nuestros pueblos, sino que también para construir un nuevo paradigma de evaluación de los Sistemas Educativos y no solamente de los aprendizajes”.

Aseveró que “estoy seguro que la agenda que hemos dispuesto y los documentos que hemos venido trabajando los vamos a asumir de donde nos corresponda”.

“Debemos de seguir llevando el mensaje a nuestros países para seguir unificando nuestra región, pero sobre todo para construir un nuevo paradigma de evaluación y con ello no dejar a nadie atrás”, apuntó

Por su parte el Secretario Ejecutivo de la Secretaría del Consejo de Ministros de Educación y Cultura del CECC-SICA, Roberto Suarez; comentó que reafirman su compromiso de seguir trabajando por la educación y la cultura en la Región Centroamericana y también fortaleciendo la integración en nuestros países.

Asimismo, mencionó que el aporte que ha hecho la Presidencia Pro Tempore de Honduras representada por el Ministro Esponda y la Ministra Annarella es importante.

A su vez agradeció todo el apoyo brindado por el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, para que estos eventos hayan sido posible.

Finalmente, indicó que tienen un objetivo fundamental, que es fortalecer la calidad educativa, la inclusión, la equidad y lograr un Sistema de Evaluación Regional que nos permita avanzar en los indicadores educativos.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

